

Análisis de Citibanamex
 Todo mundo comenzará a “alterarse” con los cambios

JORDAN SAUCEDO - PAG. 6



Los cambios van a alterar a todo mundo: análisis de Citi

JORDAN SAUCEDO
 CIUDAD DE MÉXICO

Las principales preocupaciones del mercado inversionista en México sobre la aprobación de la reforma al Poder Judicial serán la eliminación de contrapesos y la incertidumbre política, dijo a MILENIO Nydia Iglesias, directora de Análisis Político de Citibanamex.

“En el momento en que el gobierno empiece a impulsar el primer paquete de reformas, sobre todo al Poder Judicial, todo el mundo empezará a alterarse, el esquema de esta propuesta obradorista es terriblemente regresivo”, apuntó.

Destacó que estos factores han causado ruido en el entorno económico derivado de la supermayoría de Morena en el Congreso, lo que eventualmente le permitirá hacer cambios sin necesidad de consulta.

Detalló que de aprobarse tal como está planteada la reforma puede afectar la división de poderes, la impartición de justicia y “generar enorme incertidumbre”.

Afirmó que ante los probables efectos financieros negativos, Sheinbaum debe dar un mensaje de calma en próximos días.

“Iniciativa debe ajustarse”

El proyecto de reforma al Poder Judicial deberá ajustarse para garantizar certeza jurídica, así como para evitar que se desincentive la inversión extranjera directa y no se desaproveche el *nearshoring*, aseguró el Consejo de Empresas Globales.

A través de un comunicado, el organismo —que agrupa a 61 firmas multinacionales presentes en más de 20 sectores de la economía nacional y emplea a 8 millones de mexicanos— externó su preocupación por la iniciativa, pues, dijo, puede vulnerar el estado de derecho y la justicia en el país.

“El Consejo de Empresas Globales confía en que el presidente Andrés Manuel López Obrador; la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y los miembros del Congreso tomarán las decisiones más acertadas que le permitan al país seguir creciendo”, expuso.

Con información de: Giselle Soriano

